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Mycologues amateurs de l’Outaouais 
 

PROCÈS-VERBAL 

DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

 

 

Tenue par Zoom le 21 mai 2024 à 19 h 

 

 

Étaient présents : 

 

Yvan Liben  France Biron  Line Prévost  Olivier Robledo 

Johanne Bellefeuille    Stéphane Jetté              Frédérique Guinel        Alain Carle                                                     

Evelyne Poisson          Andrée Juneau             Yves Plouffe                 Lyne Normand 

Diane Tremblay Jacques Cayouette Claire Poulin                Renald Ferland 

James Tremblay Yolande Dalpé  Sandra Spataro  Marie Brault 

Michelle Page  Michel Ashby             Ross Malegus               Marc Marcotte                     

Jinny Jobin 

 

 

La réunion commence à 19 h 10. Le président des MAO, Yvan Liben, souhaite la bienvenue à tous. 

 

 

1. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

Yvan Liben fait la lecture de l’ordre du jour suivant : 

 

1.  Lecture et adoption de l’ordre du jour  

2.  Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 10 mai 2023 

3.   Présentation du rapport financier, 

4.  Présentation du rapport des activités de l’année 

5.  Résultats du concours photo 2023  

6.  Exploration de la possibilité de tenir une rencontre provinciale en 2025 ou 

      2026 

7. PRIMEUR : souper des MAO 

8.   Élection au conseil d’administration  

9.   Varia (ajout) Yvan propose un don en hommage d’une membre importante 

10. Levée de l’assemblée 

 

 

Il est proposé par Sandra Spataro, appuyée par Lyne Normand, d’adopter l’ordre du jour avec l’ajout 

proposé. 

Adopté à l’unanimité 

 

 

2. Adoption du procès-verbal de l’assemblée générale annuelle du 10 mai 2023 
 

Le procès verbal est adopté tel quel. 
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Il est proposé par Michelle Page, appuyée par Diane Tremblay, d’adopter le procès-verbal de l’assemblée 

générale annuelle du 10 mai 2023 

Adopté à l’unanimité 

 

3.   Présentation du rapport financier 

 

Yves Plouffe fait la présentation du rapport financier. Les états financiers montrent que les MAO sont en très 

bonne situation financière. 

Des idées de dépenses nécessaires sont lancées comme : remplacement de l’ordinateur, achat de loupes et 

d’un microscope. L’idée de dépenser pour des activités dans le but de développer le club a été suggéré par 

Yves Plouffe. Nous devons aussi garder un fonds de roulement pour faire face aux imprévus, comme la 

pandémie par le passé, ou pour pouvoir organiser de grands événements, comme la rencontre annuelle de la 

FQGM.  

Michel Ashby félicite Yves Plouffe pour son travail. 

Il est proposé par Jacques Cayouette, appuyé pas Claire Poulin d’accepter le rapport financier. 

 

 

4.  Présentation du rapport des activités de l’année 
 

L’année visée par le rapport des activités s’étend du 1er avril au 31 mars. 

 

a. Site Web et page Facebook – Michelle Page fait savoir qu’elle continue de mettre à jour le site Web des 

MAO, et que la page Facebook des MAO compte maintenant 1600 membres.  

 

b. Excursions – France Biron fait savoir qu’elle prépare le calendrier des excursions environ quatre mois à 

l’avance mais que des changements peuvent être apportés. Elle mentionne aussi que beaucoup de nouvelles 

personnes se présentent à la sortie du 24 heures science. 

Diane Tremblay mentionne que l’animation de l’excursion simultanément à la vente de livre s’avère très 

difficile et que de l’aide doit être prévu pour assister les responsables lors des excursions d’automne. 

Yolande suggère l’achat uniquement en ligne avec livraison aux sorties. Yves Plouffe suggère d’avoir des 

exemplaires des livres lors des sorties, pour consultation seulement et que les membres achètent par eux-

mêmes vu que les profits pour le club sont très minimes. 

Jacques Cayouette mentionne de garder le service de vente au salon des champignons et fête des semences.  

La liquidation des livres se fera graduellement et les exemplaires seront utilisés uniquement pour la 

consultation. 

 

c. Activités scientifiques – Les MAO ont offert 2 visioconférences soit le 24 janvier, Les mycorhizes par 

Franck Stefani; le 15 février, Le top 10 des champignons comestibles du Québec par Carl Boileau; et le 9 

mars, une visite guidée de la collection nationale de mycologie (DAOM) et de l'herbier des plantes 

vasculaires (DAO) d'Agriculture et Agroalimentaire Canada, Ferme expérimentale centrale, Ottawa par 

Yolande Dalpé et Jacques Cayouette. Les membres ont aussi pu assister à plusieurs visioconférences 

offertes par la FQGM.  
 

d. Salon – Le Salon du champignon a connu un beau succès. Yolande Dalpé est la personne-ressource pour 

récolter, recevoir et identifier les champignons et les placer sur les tables. Les enfants ont bien apprécié 

l’animation par Yvan Liben, Michel Ashby et Johanne Bellefeuille. Il y a eu beaucoup de demandes 

d’excursions : à planifier. L’achat de loupes pour le salon a été suggéré. Grâce entre autres à la participation 

des cueilleurs, quelques 300 espèces ont été identifiées. 
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e. Bulletin – Le bulletin La Corne d’abondance en est à sa 40e année. Yolande Dalpé continuera de s’en 

occuper et de l’aide serait apprécié. Un appel à la collaboration sera transmis aux membres. Jinny Jobin offre 

son aide pour la mise en page.   

 

f. Souper – Le souper mycologique de 2023 a eu lieu, au restaurant l’Orée du bois le 27 avril, 82 personnes 

ont participé. 

 

g. Autres activités – Diane et James Tremblay ont donné des ateliers au club Vie active de L’Ange-Gardien, 

à la Maison Tucker en Ontario et au CAGA de Buckingham. 

 

 

 

5.  Résultats du concours photo 2023 

 

Il y a eu environ 75 photos soumises pour le concours. Le choix a été très difficile à faire. 

Nous remercions Christiane et Michel Corbeil pour avoir organisé le concours.  

 

 

6.  Exploration de la possibilité de tenir une rencontre provinciale en 2025 ou 

      2026 

 

Les MAO ont été approchés pour explorer la possibilité de tenir la rencontre québécoise de la Fédération 

(FQGM). Étant donné que le Centre touristique la petite rouge, site de la tenue des précédentes rencontres en 

Outaouais, a changé de vocation, la recherche de lieux propices à cet événement a été effectuée. 

Les prix seront un enjeu. Des subventions en partenariat pourraient nous aider. 

 

7.   PRIMEUR : souper des MAO 

  

Des recherches ont été faites pour remplacer le restaurant L’Orée du bois et finalement le souper aura lieu à 

la Ferme Brylee, Thurso le 22 juin 2024. 

Lise Villeneuve est enthousiaste à nous recevoir. 

 

8.  Élection au conseil d’administration 

 

Yvan Liben demande aux membres actuels du conseil d’administration s’ils souhaitent poursuivre comme 

administrateurs. À l’exception de Yolande Dalpé et Sandra Spataro, tous acceptent de renouveler leur 

mandat. Yvan accepte aussi de poursuivre son mandat. 

 

Yvan invite ensuite les participants à proposer la nomination d’autres membres ou à proposer leur propre 

candidature au conseil d’administration. 

 

Yvan Liben   propose la nomination de Stéphane Jetté,     qui accepte. 

France Biron   propose la nomination de Ross Malegus,     qui accepte. 

Diane Tremblay propose la nomination de Jinny Jobin,                qui accepte. 
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Il y a donc nomination de Stéphane Jetté, Ross Malegus et Jinny Jobin. Les membres du conseil 

d’administration de 2024-2025 sont Yvan Liben (président), France Biron (vice-présidente), Yves Plouffe 

(trésorier), Line Prévost (secrétaire), Michelle Page, Michel Ashby, Diane Tremblay, Stéphane Jetté, Ross 

Malegus, Jinny Jobin. Un dernier développement ajoute Claire Poulin comme membre du CA. 
 

 

6. Varia 

Ajout au Varia - 6.1 Don   Un membre honoraire important, Camille Lafrenière a perdu son épouse Marie. 

La suggestion d’un don de $100 au centre d’oncologie de Hull a été proposée par Michelle Page et appuyée 

par James Tremblay. Yves Plouffe s’en occupera. 

 

 

Ajout au Varia – 6.2  
France Biron s’occupera de faire réimprimer des gilets pour le club des MAO. 

Des grandeurs pour enfants seront ajoutées. 

 

Remerciements 

 

Yvan Liben remercie tous les participants, et particulièrement les membres du conseil d’administration. 

 

 

7. Levée de l’assemblée 

L’assemblée est levée à 22 :00h. 

Proposée par Diane Tremblay, appuyée par Yvan Liben. 

 

 

 Date                                                 Date 

 

Yvan Liben            Line Prévost 

Président      Secrétaire d’assemblée 


